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N. 16 DEL 10-04-2025 

 
 

OGGETTO Mozione presentata dai consiglieri di minoranza per miglioramento del 
servizio di raccolta rifiuti da parte di Soraris RINVIO 

 
Oggi  dieci del mese di aprile dell'anno duemilaventicinque alle ore 18:30, nella sala 
delle adunanze consiliari, convocato in seguito a regolare invito si è riunito il Consiglio 
Comunale così composto: 
 
 Presente/Assente   Presente/Assente 
MARANGON RENZO Presente  TESTOLIN GIOVANNI Presente 
BORGO STEFANO Presente  Muraro Amelia Presente 
FINCO ORIETTA Presente  Brotto Paolo Presente 
BARICHELLA 
STEFANIA 

Presente  Ometto Chiara Presente 

PIERANTONI ABRAMO Presente  Boscari Francesco Presente 
BEVILACQUA CARLO Presente  Rigoni Luca Presente 
MAGAGNA RICCARDO Presente  TONIN MARIO Presente 
FORESTAN MARTINA Presente  GEROLA LISA Presente 
PILLAN GIULIO Presente    
    

Presenti   17 Assenti    0 
 

Partecipa alla seduta, ai sensi dell’art. 97, comma 4 – lett a) del D. Lgs. n. 267/2000 il 
SEGRETARIO COMUNALE  Bruno Manuel. 
L’Assessore Est. MAISTRELLO GINO è Presente 
L’Assessore Est. Zanarella Marisa è Presente 
L’Assessore Est. DE VITA MARIO è Presente 
 

Constatato legale il numero degli intervenuti, MARANGON RENZO nella sua qualità di 
SINDACO, dichiara aperta la seduta ed invita il Consiglio a discutere e deliberare 
sull’oggetto sopraindicato. 
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OGGETTO Mozione presentata dai consiglieri di minoranza per miglioramento del 
servizio di raccolta rifiuti da parte di Soraris RINVIO 

 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
 

UDITA la seguente discussione: 
 
 
SINDACO:  
Io fra poco vi chiedo scusa perché devo andare in un altro posto e proseguirà la seduta il vice 
Sindaco. Intanto diamo la parola a chi ha presentato la mozione che è Francesco Boscari, giusto 
Consigliere? Prego Consigliere.  
 
 
CONSIGLIERE BOSCARI: 
Buonasera a tutti, grazie. Leggo anche velocemente. Sarebbe opportuno che ci fosse anche il 
Sindaco. L’anno 2025, il giorno 31 del mese di marzo, i sottoscritti Consiglieri, non li cito, siamo 
noi di minoranza,  
- premesso che nel 2024 è stato inaugurato il nuovo ecocentro in via Cà Marzare con un 

investimento superiore al milione di euro, il cui costo verrà sostenuto dai cittadini attraverso un 
incremento della tariffa Tari a partire dal prossimo anno,  

- premesso che il Comune di Camisano e socio di Soraris Spa per una quota pari al 5,74,  
- premesso che il 18/07/2024 il Consiglio comunale ha votato il nuovo piano finanziario di 

Soraris Spa che prevedeva un aumento di quasi 10%, rispetto alla tariffa dell’anno precedente, 
per recuperare l’aumento dei costi dati dall’inflazione,  

- premesso che dalle bollette di Soraris Spa, recapitate nel mese di marzo 2025, gli aumenti 
rispetto alle bollette di 2024 risultano molto più di quanto deliberato in Consiglio comunale, 
cioè pari al 20% circa se l’utenza domestica ha deciso di conferire rifiuti nell’area h24 al 30% 
per le utenze che utilizzano i nuovi bidoni di carta e vetro.  

- Nel 2025 sono state introdotte nuove modalità di conferimento dei rifiuti, prevedendo sia il 
servizio porta a porta sia il conferimento presso l’ecocentro durante gli orari di apertura o 
nell’area denominata h24. Gli orari di apertura al pubblico dell’ecocentro risultano limitati ai 
pomeriggi di lunedì, mercoledì e venerdì, oltre al sabato mattina e pomeriggio, mentre in 
Comuni limitrofi di dimensioni analoghe il servizio è disponibile tutti i pomeriggi della 
settimana oltre al sabato.  

- Per ridurre i costi, Soraris ha ridotto alla frequenza della raccolta del rifiuto secco, portando 
l’intervallo tra un ritiro e l’altro a tre settimane.  

- Le utenze che hanno optato per il servizio porta a porta per vetro e carta, il numero di 
svuotamenti è stato contingentato in base al numero dei componenti del nucleo familiare.  

- Su un totale di 4.660 utenze domestiche, 2013 cioè il 43%, hanno richiesto il contenitore per la 
carta e 1948, il 42%, quello per il vetro, mentre circa il 60% della popolazione utilizza il 
conferimento nell’area 24 o negli orari di apertura al pubblico.  

- A queste utenze si aggiungono 619 imprese che conferiscono i rifiuti esclusivamente negli orari 
di apertura, generando un potenziale sovraccarico del servizio e rallentando il conferimento per 
le utenze domestiche. Si sono verificati casi frequenti di rifiuti non conferibili a causa del 
riempimento eccessivo del container, sia nell’area h24 sia nell’ecocentro, con il rischio di 
accumulo di rifiuti fuori dai contenitori stessi, come documentato dalle immagini allegate.  
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- Gli interventi straordinari di Soraris per lo svuotamento del container comportano un costo 
aggiuntivo rispetto al servizio ordinario quantificabile in 56,50 euro all’ora per intervento.  

- Le attuali modalità di conferimento della carta nell’area h24 che prevedono l’inserimento della 
carta schiacciata attraverso una fessura molto stretta di 12 cm risultano inefficienti, rallentando 
il servizio e creando disagi per gli utenti.  

- Il container del verde nell’area h24 non è adatto se si devono conferire ramaglie o quantità 
importanti di erba tagliata perché la fessura non risulta sufficientemente ampia,  

pertanto il Consiglio comunale impegna il Sindaco e la Giunta a: -e queste sono le sei richieste che 
facciamo- 
1. Interfacciarsi con Soraris per rivedere e ampliare gli orari di apertura dell’ecocentro, 

allineandoli alle esigenze della popolazione e agli standard dei Comuni limitrofi gestiti dalla 
stessa società.  

2. Richiedere a Soraris la sostituzione dei container per la raccolta della carta e del verde 
nell’area h24, in quanto non i dobbiamo garantire un conferimento efficiente e veloce per il 
numero di utenze coinvolte.  

3. Verificare con Soraris la frequenza di svuotamento dei container sia nell’area pubblica sia 
nell’area h24, adeguandole al numero di abitanti per evitare costi straordinari e scoraggiare 
l’abbandono illecito dei rifiuti.  

4. Chiedere a Soraris la realizzazione di un riparo per gli operatori ecologici in un’area idonea al 
fine di garantire adeguate condizioni di lavoro in presenza di temperature estreme.  

5. Ridefinire con Soraris il sistema di raccolta porta a porta eliminando la parametrizzazione del 
numero degli svuotamenti della carta, soprattutto il problema della carta, in base ai componenti 
del nucleo familiare e se necessario, per mantenere l’equilibrio dei costi, riducendo il numero di 
svuotamenti per la raccolta del rifiuto secco.  

6. Redigere un regolamento specifico per l’accesso delle imprese all’ecocentro al fine di evitare 
congestionamenti e migliorare il servizio per le utenze domestiche.  

Si chiede che la presente mozione venga discussa e votata nel prossimo Consiglio comunale che 
sarebbe questo.  
Aggiungo solo due parole poi lascio la parola al Sindaco. Abbiamo presentato una mozione perché 
ci sembrava importante dire che il servizio c’è, deve funzionare e non dire non va niente bene, 
bisogna probabilmente aggiustarlo. 
 
 
SINDACO: 
Sì, grazie mille, sicuramente è così.  
Do la parola all’Assessore Borgo che per la sua competenza ha seguito dall’inizio e per il resto del 
tempo. Prego Assessore Borgo.  
 
 
ASSESSORE BORGO: 
Buonasera a tutti. Allora chiedo al Consiglio comunale intanto di rinviare la mozione perché mi sto 
confrontando con Soraris e, quindi, in questo momento il Presidente e il gruppo ristretto sono 
impegnati alla realizzazione e a stilare i piani finanziari, quindi, sono in ritardo con delle risposte 
dettagliate su almeno due punti. Pertanto, riuscirò a dare le risposte esatte a tutti i sei punti nel 
prossimo Consiglio comunale.  
Poi però mi permetto però di prendere l’occasione e di spiegare esattamente a tutto il Consiglio 
comunale come viene calcolata la fatturazione delle bollette che in queste settimane sono arrivate a 
tutte le famiglie.  
Tutti noi abbiamo visto la fatturazione che ci è arrivata a casa. La fatturazione è una massima del 
conguaglio 2024 e l’acconto 2025. Ricordo che per il fatto che noi, con noi intendo Soraris, 
fatturiamo l’acconto con il 95% delle tariffe dell’anno precedente e che nel 2024 si era deciso di 
alzare il PEF, quindi le tariffe, del 9,3%. Questo aumento è un aumento in cui Arera, che sappiamo 
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che è l’ente che gestisce la tariffazione e i piani finanziari, impone degli aumenti, questo lo sapete 
perché in Consiglio comunale sono stati discussi, uno degli aumenti è l’1,3% la raccolta di rifiuti in 
mare e il 2% dei rifiuti dovuti alle alluvioni perché voi immaginate quando una città, un paese è 
sottoposto ad alluvione, tutto l’ammasso di rifiuti che si viene a creare ha un costo. Pertanto 
ARERA impone in tutti i piani finanziari che ci sia un’aliquota del 2% che viene accantonata e che 
venga usata al momento, a chi serve e, quindi, alle città e i paesi che vengono sottoposti ad 
alluvioni o quant’altro. L’aumento che i cittadini potrebbero percepire, andando a confrontare solo 
ed esclusivamente il totale in fondo alla fattura, sembrerà più grande del 9,3, infatti se si pensa che 
nel 2024 abbiamo pagato il 95% delle tariffe 2023, vuol dire che nel conguaglio si troveranno a 
pagare l’adeguamento del 9,3% sulla tariffa totale e il 5% della quota che non avevano pagato e, 
quindi, la percezione che si avrà è di un maggiore aumento. Segue poi l’acconto 2025 che viene 
sempre calcolato con il 95% della tariffa 2024. È logico che ai cittadini è importante ricordare 
delle osservazioni basilari, ARERA applica gli aumenti con due anni di ritardo, pertanto tutta 
l’inflazione che tutti noi abbiamo pagato nei vari beni nel corso del 2022 e 2023, li ritroviamo a 
essere recuperati nel 2024-2025. L’aumento che era stato deciso serviva a recuperare i maggiori 
costi energetici di carburante e, in egual modo, l’inflazione che in quegli anni era stata recuperata. 
Proprio perché il metodo viene riconosciuto con due anni di ritardo, il cambio del servizio e dei 
costi di contenimento degli stessi derivanti dell’introduzione del nuovo servizio meccanizzato, sarà 
toccabile con mano solo dal 2026, salvo nuove disposizioni di ARERA perché noi sappiamo che 
ogni anno ARERA impone nei piani finanziari aliquote che vanno a in qualche modo a bilanciare i 
piani finanziari.  
Poi noi abbiamo un altro problema: la vendita dei rifiuti. In questi anni siamo passati che il vetro 
veniva venduto a 100 euro a tonnellata, oggi siamo riusciti ad accordare il prezzo a 66 euro a 
tonnellata con una perdita di ricavi, nella vendita solo del vetro, di 170 mila euro. Questo non vale 
per la carta e i polimeri della plastica che ad oggi sono pagati a un prezzo inferiore ancora: la 
carta si parla del 20 euro a tonnellata, mentre i polimeri della plastica addirittura a 15 euro a 
tonnellata. Potrei poi elencare ancora altri motivi in cui il cittadino percepirà che la tariffa 
continua ad aumentare e che il servizio viene sminuito in un certo modo, ma l’adeguamento che 
ARERA impone a Soraris, ma non solo a Soraris, perché ARERA impone gli stessi meccanismi ad 
AVA o Agno Ambiente. Pertanto le dinamiche che noi stiamo subendo, in questo momento, sono le 
dinamiche di un mercato che sta imponendo, ai vari gestori dei rifiuti, di arrivare a un unico 
grande gestore e che per essere un unico grande gestore ci dovrà essere un’aliquota unica.  
Altra informazione importantissima, da quando la tariffazione, i piani finanziari e la riscossione 
delle tariffe sono passate in mano a Soraris, non vengono più gestite dai Comuni, cosa succede? 
Mentre quando i Comuni gestivano la tariffazione e mandavano a casa la bollettazione ai cittadini, 
chi non pagava la Tari a Soraris venivano girati il totale dei costi che loro avevano affrontato e il 
Comune si faceva onere di riscuotere negli anni chi non aveva pagato. Adesso cosa succede? Lo 
stesso problema lo ha anche Soraris, nel senso che non è che al momento che arriva la Tari da 
pagare tutti quanti gli utenti la pagano. In questo caso negli anni passati cosa succedeva? Soraris 
aveva, nel totale dei 18 Comuni, un ammanco di circa 1.300.000 euro. Cosa succedeva negli anni 
passati? I bilanci dovevano essere presentati a pari e, quindi, si andava a chiedere un aumento 
della copertura di spesa per andare al totale e presentare ad ARERA il piano finanziario in pari. 
Cosa sta succedendo in questi anni? Allora noi sappiamo che entro il 2030 Soraris dovrà essere 
accorporata ad Ava e di conseguenza ad un unico gestore. Perché possa avvenire la fusione, AVA 
dice “ok, noi siamo d’accordo ad assorbire Soraris perché è un’azienda che crea utile”. La forza 
di Soraris è il numero di utenti, non c’è nessuna società compartecipata che gestisce i rifiuti che ha 
l’alto numero di utenti che ha Soraris. Soraris però sappiamo che non ha un ciclo completo di 
smaltimento dei rifiuti, quello che invece AVA riesce ad avere.  
 
Il Sindaco esce alla ore 19:10.   Presenti n. 16 
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Qui cosa succede in questa dinamica? AVA dice “io sono pronta ad assorbire Soraris e di creare 
una fusione unica, ma perché questo avvenga il bilancio deve essere a pari”. Quindi cosa 
succederà? Entro l’anno prossimo gli ammanchi che Soraris non riuscirà ad a recuperare, nei 
tempi e nei modi che continuano a fare, dovranno essere recuperati da tutti gli utenti. perché se la 
fusione non avverrà in questo modo dovranno essere i Comuni soci andare a coprire l’ammanco 
della mancata di entrate per riuscire a fare che la fusione avvenga e che, comunque, possa 
avvenire in modo tale che i Comuni soci, in base al numero di abitanti, riescono a avere un ricavo - 
che poi il ricavo che verrà girato ai comuni sarà un ricavo che verrà investito comunque a bilancio 
per i cittadini - e non andare a perdere quello che in tutti questi anni i Comuni soci sono riusciti ad 
accantonare. Questa era una cosa che ci tenevo a spiegare. Il prossimo Consiglio comunale, che 
avrò i dati definitivi dei punti che mi avete chiesto, sarà mia premura in modo dettagliato 
spiegarveli. Abbiamo un incontro lunedì prossimo alle 18 in Soraris, col gruppo ristretto, perché ho 
l’onore da quest’anno di far parte del gruppo ristretto e, quindi, di riuscire a venire a conoscenza 
di determinate dinamiche, determinati meccanismi di Soraris, magari, prima di qualcun altro, 
quindi, sarà mia premura darvi tutte le spiegazioni del caso.  
 
 
CONSIGLIERE BOSCARI: 
Sì, grazie Assessore di queste parole.  
Tanto della risposta che abbiamo ricevuto è incentrato sulla bolletta di cui era una delle parti della 
premessa. Vado un po’ a memoria perché non l’ho portata via, ma il 95% è presente ogni volta, 
quindi, non c’è che quest’anno stiamo pagando arretrati degli anni scorsi: è sempre il 95% e 
quindi ogni anno pago il 5% più il 95% dell’acconto per sgombrare il campo sul calcolo. 
Il servizio rifiuti poi, arrivando al concetto delle ultime parole, dove c’è un ammanco, c’è chi non 
paga, mi sembra un servizio a questo punto che sarà un pozzo senza fondo. Non è colpa del 
Comune di Camisano, è la gestione probabilmente anche degli incassi e quant’altro.  
Noi avevamo scritto questa mozione e apprendiamo anche un po’ con rammarico dello 
spostamento, però se la legge lo permette va bene. Secondo noi se approvata avrebbe reso fin da 
subito il Consiglio comunale tutto, maggioranza e minoranza, più forte nei confronti di Soraris, qua 
non è una lotta tra Enti però ci sono 18 Comuni soci e c’è la società. La società sta dicendo 
“questo è il servizio, punto”, sembrerebbe questo quello che percepiamo come cittadini. Noi di per 
sé non abbiamo chiesto di abbassare le tariffe, ma migliorare un servizio di raccolta dei rifiuti 
dopo i primi mesi dalle variazioni che abbiamo tutti sostenuto. È chiaro che è importante per tutti 
che la raccolta di rifiuti funzioni bene, infatti, quando vediamo per terra rifiuti o lungo le strade, è 
un gesto incivile, stiamo tutti male e ci sembra veramente che il cittadino non abbia capito 
l’importanza di questo. Pertanto, se oggi, tutti assieme, votassimo a favore della mozione, che 
ripeto non è un’interpellanza, non ci devono essere portati dati, c’è da essere un impegno della 
Giunta verso alcune richieste che facciamo, richieste poi le abbiamo presentate raccogliendo anche 
le tante segnalazioni cittadini, la società Soraris si trova a trattare con un fronte compatto e 
allineato che chiede delle migliorie al servizio di raccolta. Il servizio poi va aggiustato, è sotto gli 
occhi di tutti, i container spesso sono pieni e la gente torna a casa con i rifiuti. Il compattatore 
della carta su area h24 che è stato inserito da due mesi a questa parte, un mese e mezzo a questa 
parte, ce ne sono di uguali con bocche più grandi, quindi, probabilmente lì andando a chiedere alla 
società qualcosa si può fare. È chiaro che il compattatore serve per impacchettare, fare meno 
volume, però quel compattatore lì con questa fessura troppo piccola genera ingorgo, abbiamo poi 
il 60% della popolazione che ha scelto l’h24, giustamente, era possibile sceglierlo, quindi crea 
quella cosa lì. In questo modo, visto che la maggioranza avrà più tempo per raccogliere dati e 
informazioni, comunque, auspichiamo un confronto aperto e sereno su questa materia, proprio 
perché è importante. Consapevoli tutti che un’approvazione della mozione impegnerebbe la Giunta 
e il Sindaco ad interfacciarsi con la società Soraris per richiedere le migliorie inserite in mozione. 
Grazie. 
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VICE SINDACO: 
L’Assessore Borgo ha qualcos’altro da aggiungere? 
 
 
ASSESSORE BORGO: 
Consigliere Boscari, guardi che io non è che son qua per dire che non mi metto a disposizione, di 
farmi portavoce a Soraris di quello che voi avete richiesto, è solo che voglio dare delle risposte 
adeguate a quello che voi avete chiesto. Siccome dei vostri sei punti ho le risposte per due e non 
per sei, preferisco che venga rinviata, questo non vuol dire che non verrà discussa al prossimo 
Consiglio. Non cambia nulla se non viene, perché determinate problematiche, non è che perché lei 
è venuto a farmi l’elenco, Soraris non è al corrente. Le problematiche che lei ha affrontato nella 
mozione, sono problematiche di un ecocentro nuovo, di nuova generazione, con delle strutture 
nuove e che, comunque, nonostante ci siano delle piccole cose che non funzionano, è un ecocentro 
che per la Regione Veneto vengono tutti quanti a copiarlo, quindi qualcosa che funziona bene c’è.  
Io le ho voluto spiegare come funziona la tariffazione per farle capire che noi possiamo mettere 
tutti i giorni l’ecocentro aperto, possiamo mettere che vengano a prenderle tutto a casa e che 
nessuno faccia fatica, ma tutte quelle cose lì bisogna pagarle. Gli operatori dell’ecocentro costano 
20 euro l’ora, noi possiamo avere l’ecocentro anche nell’area normale aperto tutti i giorni. Al 
sabato abbiamo messo un operatore in più, perché il sabato è il giorno in cui l’affluenza delle 
persone è maggiore, quella persona in più è un costo. Stiamo valutando di ritornare alle due 
persone del sabato e riuscire a tenere aperto il giovedì pomeriggio. Per riuscire a essere dei bravi 
Amministratori bisogna anche vedere di contenere i costi perché il verde possiamo attivare un 
servizio che vengano a prendervelo a casa, ogni settimana, ma bisogna pagarlo. Soraris, ma non 
perché voglio difenderla o perché sono a stretto contatto con il direttivo, se ci sono 18 Comuni e 18 
Comuni hanno scelto una linea uguale per tutti, non è che a Torri il press container della carta ha 
una fessura diversa, a Monticelli o Conte Otto ha una fessura diversa o Isola Vicentina ha una 
fessura diversa, quelli sono i nuovi press container che vanno negli h24, che, per uno standard di 
sicurezza, non possono avere una fessura maggiore. La persona che è va a conferire la carta 
nell’H24, se prima arrivava e ci metteva un minuto perché buttava dentro la finestra e il container 
andava via praticamente vuoto perché si riempivano davanti le finestre, non si buttava più dentro 
niente, la persona che va a buttare via la carta nell’h24 si prende quei 10 minuti, un quarto d’ora e 
sicuramente riesce a buttare via ancora tutto. Ci sono delle situazioni in cui il press container non 
ha funzionato, ma c’è una app interna che arriva la segnalazione immediata. Questa mattina il 
press container alle 10.15 non funzionava più perché qualcuno ha buttato dentro al press container 
un palo di ferro, il press container si è bloccato. Le persone che sono arrivate erano lì e non hanno 
potuto conferire, è arrivata la segnalazione, dalle telecamere abbiamo già recuperato chi è stato 
colui che ha buttato dentro il palo di ferro, abbiamo anche già contattato le persone che erano lì 
che buttavano via la carta e che hanno pensato bene di lasciare tutta la carta fuori dal press 
container perché il press container non si apriva. Quando c’è un numero verde che basta 
telefonare risponde una persona a tempo zero e dice qual è il problema del press container. È 
logico, siamo su una dinamica, su un servizio nuovo, dobbiamo prendere tutti quanti una 
domestichezza del servizio, siamo qui per migliorarlo, certo, siamo qui per confrontarci, però non 
stiamo a fare delle polemiche su delle cose in cui ci sono 18 Comuni che hanno lo stesso 
meccanismo. Comunque, al prossimo Consiglio comunale quando avrò veramente i dati e le 
risposte esatte, ne discuteremo assieme e non è il caso che non vogliamo approvarlo adesso perché 
non cambia nulla, il prossimo Consiglio è fra 15 giorni. Bene, quindi fra 15 giorni riusciamo a 
discuterne, quello che è da provare approviamo, quello che non riteniamo che sia da approvare 
non lo approviamo e poi mi farò io onore di portare la parola a Soraris.  
 
 
VICE SINDACO: 
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Perfetto, grazie. Consigliere Boscari, le passo la parola. Prego, Consigliere Boscari.  
 
 
CONSIGLIERE BOSCARI: 
Io penso che come Consiglieri e come cittadini noi non dobbiamo sempre dire va tutto bene, 
dobbiamo segnalare e penso che questa era l’occasione dopo l’inizio di un servizio nuovo, 
l’abbiamo scritto, è un servizio nuovo, ci siamo accorti di alcune inefficienze, non abbiamo detto va 
tutto male, non l’abbiamo detto. Abbiamo detto che c’è qualcosa che non funziona, l’abbiamo 
segnalato puntualmente: se non è il Consiglio comunale l’aula dove si discute qual è? L’abbiamo 
segnalato. Bene. Lo rinviamo per i motivi che ci ha detto. Va bene, lo apprendiamo. Noi siamo 
pronti a discuterlo il 24 di aprile. Penso anche che se il servizio di compattamento della carta è 
nuovo, forse alcuni non si sono ancora accorti se è utile o non utile questo servizio. Noi riteniamo 
che quel container lì, con quelle misure lì, non sia adeguato. Spero ci sia una riflessione all’interno 
di Soraris e poi vedremo. Grazie.  
 
 
Quindi, 
 
Terminata la discussione il Consiglio Comunale, con voti favorevoli  n. 11  e n. 5 contrari (Boscari, 
Brotto, Muraro, Rigoni e Ometto),  resi in forma palese,  
 
 

DELIBERA 
 
 
Di rinviare, per i motivi emersi nel corso della discussione, la mozione in oggetto alla prossima 
seduta consiliare. 
 
 
 
 
 
I pareri, qualora espressi, sono stati sottoscritti digitalmente a norma di legge secondo 
quanto previsto dal D.Lgs 267/2000 art. 49 e art.147Bis sulla proposta numero 16 del 31-
03-2025 ed allegati alla presente deliberazione. 
  



COMUNE DI CAMISANO VICENTINO 

Atto prodotto da sistema informativo automatizzato Deliberazione del Consiglio Comunale n° 16 del 10-04-2025 

 

OGGETTO Mozione presentata dai consiglieri di minoranza per miglioramento del 
servizio di raccolta rifiuti da parte di Soraris RINVIO 

 

Data lettura della presente delibera, viene approvata e sottoscritta 

 
IL SINDACO IL SEGRETARIO COMUNALE 

F.to  MARANGON RENZO F.to  Bruno Manuel 
(La firma, in formato digitale, è stata apposta sull’originale del presente atto ed è 

conservato presso gli archivi informatici del Comune ai sensi del D.Lgs 7/3/2005, n. 82 e 
s.m.i. (CAD) e norme collegate,) 

(La firma, in formato digitale, è stata apposta sull’originale del presente atto ed è 
conservato presso gli archivi informatici del Comune ai sensi del D.Lgs 7/3/2005, n. 82 e 

s.m.i. (CAD) e norme collegate,) 
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Allegato alla deliberazione 
 

DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 
 N. 16 del 10-04-2025 

 
 

Oggetto: Mozione presentata dai consiglieri di minoranza per 
miglioramento del servizio di raccolta rifiuti da parte di Soraris 
RINVIO 

 
 

CERTIFICATO DI AVVENUTA PUBBLICAZIONE 
 
 Si certifica, che copia del presente atto è stata pubblicata all’albo on-line del 
comune per la prescritta pubblicazione dal 30-04-2025 fino al 14-05-2025 con numero di 
registrazione 524. 
 
 
 
COMUNE DI CAMISANO 
VICENTINO li 30-04-2025 

IL RESPONSABILE DELLA PUBBLICAZIONE 

 (nominativo indicato nel certificato di firma digitale) 
  

(La firma, in formato digitale, è stata apposta sull’originale del presente atto ed è conservato presso gli archivi 
informatici del Comune ai sensi del D.Lgs 7/3/2005, n. 82 e s.m.i. (CAD) e norme collegate,) 
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Allegato alla deliberazione 

 
DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 

 N. 16 del 10-04-2025 
 
 

Oggetto: Mozione presentata dai consiglieri di minoranza per 
miglioramento del servizio di raccolta rifiuti da parte di Soraris 
RINVIO 

 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 
 
Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata nelle forme di legge all'Albo 
Pretorio del Comune, senza riportare nei primi dieci giorni di pubblicazione denunce di vizi 
di legittimità o competenza, per cui la stessa è DIVENUTA ESECUTIVA ai sensi del 3° 
comma dell'art. 134 del D. Lgs. 18.8.2000, n. 267. 
 
 
COMUNE DI CAMISANO 
VICENTINO li 24-05-2025 

IL RESPONSABILE DELL’ ESECUTIVITÀ 

 (nominativo indicato nel certificato di firma digitale) 
  

(La firma, in formato digitale, è stata apposta sull’originale del presente atto ed è conservato presso gli archivi 
informatici del Comune ai sensi del D.Lgs 7/3/2005, n. 82 e s.m.i. (CAD) e norme collegate,) 

 
 
 
Copia analogica di documento informatico conforme alle vigenti regole tecniche art.23 del 
D.Lgs 7/3/2005, n. 82 e s.m.i. (CAD) e norme collegate. 
 
 IL FUNZIONARIO INCARICATO 
 __________________________________ 
  
 
 


